

2024

ひよこ通信②

2024年7月4日号

みなさまお疲れ様です。
ご無沙汰しております。お久しぶりのひよこ通信です。

4月に入職した職員たちはたくさんの集合研修を受け、同時に病棟でのOJTと頑張っています。少しずつ受け持つ患者さんの人数が増えたり、できるようになった処置が増えたりと成長しています。5月の集合研修では、基本的な薬剤について①と救急看護、6月には社会人基礎力とNST(経管栄養)について、7月に入り基本的な薬剤②を学びました。今後は人工呼吸器、褥瘡予防の基本、認知症看護、安全マニュアルとKYT等々計画されています。毎月研修に送り出してくださる職場の皆さまに感謝します。

研修で学ぶとは言え1回で習得できるはずはなく、現場での経験を重ねていくことが大切です。「これやったことある？」だけでなく「一緒にやってみよう。まずは私がするのをよく見ていて」と、一年目職員が安心して学べるようなお声かけを心掛けて頂けたら嬉しく思います。

次号からは各部署の一年目職員の紹介を始める予定です。
お楽しみに～(*^-^*)



病棟体験の様子です

研修委員会



うえるかむ企画のゲーム

